Carte 2 : Recommandations de vaccination contre la fièvre jaune, en Amérique latine, en 2018.



^{*} La vaccination contre la fièvre jaune n'est généralement pas recommandée dans les zones où le risque d'exposition au virus est faible. Néanmoins, la vaccination pourrait être envisagée pour une petite proportion de la population voyageant dans ces zones et à plus grand risque d'exposition au virus soit en raison d'un voyage de longue durée, soit d'une exposition importante au moustique ou soit à une incapacité à éviter une piqûre de moustique.

Source : **OMS**, 2018